

HERZLICHEN DANK

Beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater und Grossvater

Walter Gasser

durften wir soviel Unterstützung, Berührendes und Anteilnahme erfahren, für das wir uns von Herzen bedanken möchten:

allen, die mit Worten, Gesten, Gedanken, mündlich oder schriftlich, ihr Mitgefühl ausgedrückt haben

allen, die mit uns an der Abschiedsfeier teilnehmen konnten oder in Gedanken bei uns waren

den Freunden, die die Abschiedsfeier so liebevoll gestaltet habender gesamten Nachbarschaft im Brunaupark, welche ihn im Alltag begleitet hat

allen, die im Sinne von Walter grosszügig die Schweizer Berghilfe unterstützt haben

allen, die ihm zu Lebzeiten begegnet sind, ihn liebevoll unterstützt haben, mit ihm

Gemeinschaft erlebt haben, Schönes und Schweres geteilt haben

Wir alle gehen unseren eigenen Weg. Einzelne Wegstücke - grössere oder kleinere - können wir gemeinsam geniessen oder aushalten. Allen, die ein Stück Weg mit Walter gegangen sind, danken wir von Herzen und freuen uns gemeinsam über diese Erinnerungen, die uns immer erhalten bleiben werden.

Im Oktober 2019

Die Trauerfamilie